

El bombardeador de Tokio llegó a C. Rica

Como a eso de las nueve y cincuenta de la mañana de hoy llegó a Costa Rica el bombardeador de Tokio: el famoso general Doolittle que comandó las fuerzas aéreas que hicieron el primero y decisivo ataque a la capital nipona.

Partió del porta-aviones Hornet tripulando la superfortaleza que encabrió horas después el bombardeo a la ciudad Imperial, mientras Hirohito, refugiado bajo tierra, encomendábase a los Dioses Tutelares.

Barcos pesqueros nipones habían descubierto el Hornet — ochocientas millas mar afuera de

ESTUVO EN NUESTRO PAIS POR ESPACIO DE TRES HORAS, PARA SEGUIR LUEGO HACIA MANAGUA

El General Jimmy Doolittle vino en su bombardero B-25 y realiza una jira por América del Sur, pasó por Panamá, se detuvo en Costa Rica y siguió rumbo a los Estados Unidos entrando por Texas

EL SR. EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS MR. HALLLET JOHNSON LE RECIBIO EN SU RESIDENCIA

la bahía de Tokio, obligando a Doolittle a jugarse la "partida" solo, con la ayuda de Dios.

Los mensajes cablegráficos de la United Press conmovieron al mundo, cuando horas después, describían el bombardeo realizado por la escuadrilla de Doolittle a

la metrópoli nipona. El Japón había recibido la primera bomba en el propio corazón — PASA a la página TRES



General James H. Doolittle

ALFREDO VOLIO MATA SANCIONO EL MAS ATREVIDO FRAUDE ELECTORAL

ULTIMA HORA

AÑO III

NUMERO 1026

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

SAN JOSE—COSTA RICA—MARTES 30 DE ABRIL DE 1946

REAFIRMADO EL CONVENIO CON EL EXIMBANK

Mucha fantasía se ha hecho alrededor de mi viaje a Washington, pero puedo manifestarles que retorno muy contento y optimista

Aproveché la oportunidad para entrevistarme con los personeros del Eximbank y puedo asegurarles que el convenio suscrito con esa poderosa institución bancaria fué remachado y permanece firme e inmovible

En el curso de los dos próximos años el país disfrutará de tranquilidad absoluta en lo que atañe al fondo regularizador de cambios, pues se me dieron muy esperanzados informes sobre la continuación de los trabajos de la Carretera Interamericana

Reportaje relámpago concede el señor Secretario de Hacienda, Lic. don Alvaro Bonilla Lara a ULTIMA HORA, sobre los resultados obtenidos durante su corta visita a Washington

Suscribió en 1938 el dictamen de la comisión de credenciales que daba por buenos los escándalos electorales de Guanacaste y que arrebató la credencial de diputado a don Carlos Luis Sáenz

CON VOTOS DE CIUDADANOS DE LAS PROVINCIAS DE CARTAGO Y DE LIMON SE LOGRO ARREBATAR LA CREDENCIAL A DON CARLOS LUIS SAENZ Y SE ELIGIO A UN DIPUTADO QUE FORMABA PARTE EL SENOR VOLIO MATA

Se probaron esas y otras irregularidades, pero el señor Volio Mata propuso que fueran rechazadas las demandas de nulidad

EL SR. VOLIO MATA FORMA AHORA PARTE DEL TRIBUNAL DE HONOR DE LA OPOSICION Y ES QUIEN RECOMIENDA QUE LOS DIPUTADOS NO VAYAN AL CONGRESO

En el año de 1938 por esta época, hará precisamente ocho años, el ingeniero don Alfredo Volio Mata suscribió un dictamen reco-

PELICULA!

El alto Tribunal de Honor, da su fallo condenando a los diputados de la Oposición a no ir al Congreso

Y así cada diputado de la "gran compactación" se siente descompactado viendo con ojos de res sus noventa y tres al mes en la cola de un venado.

(FREGON)

mendando al Congreso de la República rechazar las demandas de nulidad que habían sido planteadas por el resultado de las elecciones de las provincias de Guanacaste y de San José. Como es sabido— pues esos hechos históricos han sido muy debatidos — el Gobierno arrabató en la provincia de San José la credencial de diputado de don Carlos Luis Sáenz, y dió el triunfo en la provincia de Guanacaste al partido oficial cuando ese triunfo había sido del Varguismo que había electo tres diputados. El ingeniero Volio Mata propuso al Congreso que las demandas fueran rechazadas y que se diera como bueno el triunfo del partido oficial no obstante los grandes fraudes electorales



Ing. D. ALFREDO VOLIO MATA

en que el reporter debía colegir, por la alegría que reflejaba su semblante, cuál tenía que ser el resultado de las negociaciones efectuadas por él en Washington.

— PASA a la página CUARTO

Antes del pronunciamiento del Tribunal de Honor

NO HABLABA DE FRAUDES EL DR. PEÑA CHAVARRIA

De haber hablado, ello significaba que no podría ir a la Cámara, pero como ahora le han ordenado no ir, y como sigue pretendiendo una candidatura, adopta esa actitud que es muy propia suya

Y ya que lo vemos hablar con ese desahogo y que se refiere a fraudes electorales, es bueno preguntarle al doctor Peña Chavarría por qué razón no protestó en 1938 cuando el Congreso de la república sancionó los más escandalosos fraudes electorales que registra la historia política de Costa Rica

COMENTA EL DIPUTADO, DON FROILAN BOLANOS LAS DECLARACIONES DEL DR. ANTONIO PEÑA CHAVARRIA QUE PUBLICA HOY EL DIARIO

Tuvimos el gusto de conversar esta mañana con nuestro estimado amigo el señor diputado por la provincia de Alajuela don Froilán Bolaños Quesada, quien comentando cuestiones políticas, nos dijo:

— No me ha sorprendido el reportaje que hoy publica en Diario de Costa Rica el doctor Peña

Chavarría. El doctor Peña estaba muy ilusionado porque había sido electo diputado y tenía grandes proyectos que ya había anunciado por la prensa. Pero como don Otilio Ulate, su rival en las aspiraciones a una candidatura presidencial, le salió al paso y le impidió ir al Congreso, el doctor

— PASA a la página OCHO

ESTE ES UN TEMPLO: NO UNA PLAZA PUBLICA

Protestó indignado el señor Obispo de Alajuela, Monseñor Juan Vicente Solís, por los gritos y vivas políticos que interrumpieron los oficios religiosos efectuados el domingo en la catedral de Alajuela en honor del Lic. don León Cortés

MONSEÑOR SOLIS IBA A OFICIAR EN ESE ACTO RELIGIOSO, PERO A ULTIMA HORA DELEGO EN EL PRESBITERO CHACON

LO HIZO MOLESTO POR LAS MANIFESTACIONES DE CARACTER POLITICO EN UN ACTO NETAMENTE RELIGIOSO

El domingo anterior se celebraron en la ciudad de Alajuela unos actos religiosos a la memoria del ex-presidente Cortés. Antes de dar comienzo esos actos en la Catedral de Alajuela algunos asistentes lanzaron vivas. El señor Obispo de Alajuela,

Monseñor Solís, que iba a officiar esos actos religiosos se molestó con esas manifestaciones políticas y expresó: este es un templo, no una plaza pública

Y como se insistiera en lanzar vivas, Monseñor Solís se abstuvo — PASA a la página CINCO



DON ALVARO BONILLA LARA

Ayer, a las seis de la tarde, arribó a esta capital, procedente de New Orleans, el señor Secretario de Hacienda, Lic. don Alvaro Bonilla Lara, trayendo en su maletín de viaje, esperanzas muy fundadas y placentero optimismo sobre el porvenir económico de nuestro país, por lo menos, durante los dos próximos años.

El Lic. Bonilla Lara permaneció cinco días en Washington, durante los cuales celebró diversas entrevistas con los directores del Eximbank y cambió impresiones con destacados elementos del Congreso y Senadores de Estados Unidos, obteniendo lisonjeros resultados en lo que se refiere a la ratificación del convenio suscrito por nuestro país con el Eximbank.

Al saludarlo hoy, en su despacho uno de nuestros redactores, el Lic. Bonilla Lara hizo incapié

EL CASO DE LA VELA TORCIDA

Basada en el nuevo misterio polifacético del "as" de los Investigadores Perry Mason

Por Earle Stanley Gardner

Dibujos de Stephen Grout



Una luz apareció... La bruma se disolvió en las siluetas de los yachts. — Ahí viene un automóvil, — dijo Cameron.

Al sentir la explosión, el botero, instintivamente, apagó el motor. En lo alto se percibía un sonido crujiente en el aire — un sonido que aumentaba en intensidad y fue seguido por un chapuzón a unos cientos de yardas hacia la izquierda. Un momento después, otros chapuzones se sintieron en torno a ellos.

—E[st]án cayendo escombros, — dijo Mason. Cameron comentó: — Seguramente estaría usted pensando en esa explosión cuando usted determinó no volver al yacht.

—Así es, — dijo Mason. — ¡Vamos!

La lancha motor pronto surcó las aguas a su velocidad máxima. La fría humedad penetraba sus vestidos, y les llegaba a los huesos. Finalmente apareció una luz ante ellos y la niebla se disolvió en las siluetas envueltas en bruma de los yachts anclados.

Mason saltó al espigón llevando el cabo de cuerda. Cameron desmontó el motor y ató el cabo a una argolla.

—¿Cómo se siente? — le preguntó a Della Street.

—¡Mucho frío! — dijo ella riendo.

Los tres caminaron por el espigón hasta la caseta de Cameron. Un ambiente tibio les acogió. Cameron echó agua sobre unas especies, mantequilla y azúcar, en tres tazas y agregó buena cantidad de ron.

Cameron estaba echando

leña en la estufa cuando miró por la ventana. — Ahí viene un automóvil, — dijo.

—¿Qué hora es? — preguntó Mason. Se le informó que eran las dos y cuarto. Della Street lanzó una carcajada y dijo: — Parece como si hubiese transcurrido toda una eternidad!

Mason sacó lápiz y papel de su bolsillo. — Quisiera ver su tabla de las mareas, — dijo. — Quiero determinar qué diferencia hubo entre la marea de esta noche y la que hubo la noche del asesinato. Yo...

—Vienen hacia acá, — dijo Cameron. — Parecen policías.

Se sintieron pasos a lo largo del espigón, que resonaban en forma extraña. Dos hombres abrieron la puerta

sin llamar. Echaron una mirada a Cameron. — ¿Qué fue esa explosión? — preguntaron.

—El yacht de Burbank, es talló.

—Eso es lo que pensamos. ¿Llevó usted a alguien al yacht?

Cameron con un gesto señaló a Mason y Della Street y el policía dijo:

—¿Puede usted jurar que estuvieron a bordo?

—Exactamente.

—¿Cuánto tiempo después de marcharse ocurrió la explosión?

—Unos cinco o diez minutos... no más de diez.

El policía echó una mirada beligerante a Mason. — Recoja sus cosas, amigos. Vamos a la Jelatura.

Continuará Mañana

10. DE MAYO A LAS 8 DE LA NOCHE GRAN BAILE

En el Estadio Mendoza, en homenaje a los diputados y municipales Vanguardistas.

ORQUESTA SOLIS

CUOTA: ₡ 3.00

Invitaciones Estrictamente Personales.

LUCIDA VICTORIA SE ADJUDICÓ EL ORIENTE

VENCIO AL MARTE DE EL ZAPOTE, POR EL SCORE DE 4 a 2

El domingo se llevó a cabo un interesantísimo encuentro de balmipié entre los primeros equipos del Oriente F. C., de Hatillo, y el Marte, del Zapote, habiéndose adjudicado el triunfo de una manera muy lucida el primero de esos "teams" al ha-

cer una anotación de cuatro tantos, contra dos de sus oponentes.

Los muchachos de Amado Bolaños dieron un espléndido rendimiento, encaminándose por un sendero de positivo provecho en esta materia, pero indiscutiblemente el mejor de los veintidos muchachos fue el arquero del Oriente Edgar Solano, quien hizo un gran partido y bien puede decirse que fue el principal factor para que su cuadro consiguiera la victoria.

Trasladánse las Oficinas de la Administración de Precios

Ocupará los altos del edificio Alvarez, de esta capital, esquina opuesta al lote que ocupó Paquetes Postales

Las oficinas de la Administración de Precios serán trasladadas para mayor comodidad, al nuevo edificio construido en la esquina opuesta del lote que ocupó Paquetes Postales, o sea, cincuenta varas al norte del edificio que la Administración ocupa actualmente.

El traslado de estas dependencias se inició hoy hacia los altos del Edificio Alvarez.

CONTINUAN LAS DEMOSTRACIONES FASCISTAS EN ITALIA

Roma, 30. UP.—El diario Expreso editado en Roma, declara que doscientos jóvenes interrumpieron ayer una misa en la Iglesia San Carlos cantando himnos fascistas. El diario añade que el grupo se designa Esplantes Universitarios fascistas Renovados. Según la información los jóvenes marcharon por las calles cantando himnos fascistas, sin que la policía o el público intervinieran.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO

TRENES EL PRIMERO DE MAYO

Por exceso de servicio de fletes, el 1º de Mayo se dispondrá el SERVICIO DE PASAJEROS en la siguiente forma:

El tren de pasajeros de Puntarenas, saldrá a las 13 horas en vez de las 8 horas.

Y quedarán suprimidos en este día, los Trenes de Alajuela y Esparta, así como también las Extras de las 15 horas en ambos rumbos.

PROSPERO GUARDIA Administrador General

San José, Abril 15 de 1946.



EL BOMBARDEADOR

(VIENE de la Página UNO) — de la capital del Imperio.

La noticia tenía trascendencia. Japon se encontraba ya a un paso de los ejércitos victoriosos de Mac Arthur.

Doolittle había abierto el camino. Señaló el sendero de la victoria y desde ese momento, grababa su nombre en los anales de la inmortalidad.

Doolittle el idolo, Doolittle el héroe, llegó esta mañana a San José.

No hubo en el Aeropuerto muchedumbre delirante que le dispensara el recibimiento de que era merecedor. Costa Rica ignoraba que el Héroe llegaba a las puertas de la patria.

Asomó la cara placentera por la ventanilla de la cabina del bimotor B-25. Una de sus manos hizo un ademán rápido. Descendió minutos después de la poderosa nave que el mismo gobierna y estrechó la mano del Inspector General de Aviación. Coronel Valenzuela, que en nombre del gobierno de Costa Rica le tributó un cordialísimo saludo.

Uno de los aitos militares de la Embajada Americana le recibió luego y lo condujo a la residencia del señor Embajador de los Estados Unidos; fue recibido por Mr. Hallet Johnson, y la escuadra militar de Guadalupe, al mando del teniente coronel don Egidio Durán presentó los pabellones y las armas. Luego se celebró una recepción, y a las doce partió rápidamente hacia el aeropuerto internacional de La Sabana para seguir su viaje. **ULTIMA HORA** le dice, hasta luego Good Luck.

Panadería LA 'PRINCESA'

**A LA VANGUARDIA DE LAS INDUSTRIAS DE LA PANIFICACION!
¡EL MEJOR PAN ELABORADO EN LA CAPITAL!**

Hágase cliente de la panadería la PRINCESA, estimado lector y se convencerá que esta no es una simple propaganda. PAN, GALLETAS Y REPOSTERIA FINA, todo esto elaborado con las mejores harinas importadas en el país y con un seleccionado personal que pertenece al Sindicato de la Harina de San José, Costa Rica.

FINA ATENCION, ESMERADO ASEO y MUCHO RESPETO

es el orgullo de la panadería la "Princesa", al pie de Cuesta de Moras.

Su propietario, **MANUEL VILCHEZ.**

FUSTRADO UN COMLOT REVOLUCIONARIO EN BOLIVIA

La Paz, 30. UP.—El alcalde de la Paz, Juan Luis Gutiérrez Gra-

frustrado un complot revolucionario en Bolivia. Agregó que los conspiradores se proponían realizar levantamientos simultáneos en La Paz y en Cochabamba. Una estación de radio anunció que el complot se extendía por todo el

país, añadiendo, que el gobierno daría a la publicidad un comunicado sobre el mismo.

CAUSA SENSACION E L ANUNCIO HECHO POR MOSCU DE QUE TIENE EN SU PODER LOS DOCUMENTOS PROBATORIOS DE LA ALIANZA FRANCO-MILITAR QUE EL GENERALISIMO FRANCISCO FRANCO Y HITLER FIRMARON

Londres, 30. UP.—Ha causado sensación en los círculos políticos el anuncio hecho por la radio Moscú acusando al generalísimo Franco de haber firmado una alianza militar con la Alemania nazi, mucho antes de febrero de 1943. Según tal radiomisión, ciertos documentos ocupados por el ejército rojo han demostrado que el régimen franquista de Madrid ayudó a Alemania en su guerra contra los aliados y prometió venir en auxilio de Hitler en el momento oportuno. La estación moscovita informó que entre otros documentos encontrados en los archivos del ministerio de asuntos exteriores, se hallaban varios telegramas cifrados cambiados entre Joachim von Ribbentrop y el embajador nazi en Madrid. Estos mensajes se referían al protocolo concertado entre las dos naciones en 1942 y al texto de un protocolo militar secreto firmado en Madrid el doce de febrero de 1942. Uno de los telegramas procedentes del ministro de asuntos extranjeros nazi y que, llevaba la inscripción secreto, expresaba la disposición de Alemania de proveer de armas a España si por demos cerciorarnos de que España resistirá todos los intentos de penetración o agresión por parte de nuestros enemigos en cual-

quier lugar que pueda efectuarse un desembarco. Decía también este telegrama, es asimismo importante que nos aseguremos que España está determinada a entrar en el conflicto en caso de un posible desembarco angloamericano en Portugal. El embajador nazi en Madrid, en un telegrama cursado el 9 de febrero de 1943, notificó a von Ribbentrop que el gobierno español ha tomado el acuerdo de resistir cualquier desembarco de fuerzas angloamericanas en la Península Ibérica. La radio de Moscú expone las siguientes conclusiones: resulta evidente a juzgar por los documentos, que existía una alianza militar entre Alemania y España mucho antes de la firma de un protocolo militar secreto y que este protocolo sólo fue una confirmación formal de tal alianza. Así fue que aun en el otoño de 1942 continuaban las negociaciones entre Hitler y el General Muñoz Grande, jefe de la división azul española, respecto a la cuestión del suministro a España de armas y equipo militar alemán para su empleo contra los aliados.

TIPPY LARKIN, CONQUISTO EL CAMPEONATO MUNDIAL DE PESO WELTER

Boston, 30 UP.— El pugilista Tippy Larkin conquistó el campeonato mundial de los pesos welter al vencer por puntos en una pelea a doce rounds al anterior campeón Willie Joyce. La decisión de los jueces fue protestada por una gran parte del público que la consideró injusta. Larkin sufrió una lesión en un ojo en el segundo round y fue derribado tres veces en el tercero, pero luego se recobró y peleó con gran valor.

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL "RECUERDA"

A todos los Bancos, Pagaduría Nacional, Tesorerías Auxiliares de Rentas, Tesorerías Municipales, Cajas Chicas de las diferentes Dependencias del Estado, etc., etc., que en todo pago que efectúen deben cobrar el impuesto del 2%. (Art. 24 inc. 6ª de la ley Nº 17 de la Caja). Este impuesto se cubre con los **TIMBRES ESPECIALES** que se venden en nuestras oficinas.

Todo giro y Facturas pagadas en efectivo, deben llevar agregado el **TIMBRE o TIMBRES DE LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL**, en la proporción del 2%.

Los funcionarios que verificaren el pago sin llenar la formalidad del Timbre, incurrirán en la pena de C 10.00 a C 360.00 de multa, o arresto de 5 a 180 días. Sin perjuicio de la correspondiente responsabilidad Civil conforme lo disponen los artículos 48 y 54 de la Ley Nº 17 del Seguro Social.

El Timbre será cancelado con el sello o firma del cajero o tesorero.
Abril 1946.

Nunca Falta Alguien Asi

Por Jimmy Hatlo



COOPERATIVA DE TABACALEROS R. L. PALMARES C. R. 2ª CONVOCATORIA

SE CONVOCA a los Socios de esta Cooperativa a una Asamblea Extraordinaria que se verificará el 2 de Mayo de 1946 a las 11 horas en el Teatro Rosalela, en la cual se tratarán los siguientes asuntos:

- 1) Reforma de los Estatutos
- 2) Aumento de capital
- 3) Cambio de nombre
- 4) Mociones de los socios

SE RUEGA PUNTUAL ASISTENCIA.
AQUILEO CASTILLO F.
Gerente.

MAÑANA A LAS 2 DE LA TARDE EN LA PLAZOLETA DEL PACIFICO

COMO UN SOLO HOMBRE, TODO EL PUEBLO DE COSTA RICA DEBE DESFILAR EL 1º DE MAYO, DIA DEL TRABAJO

- PARA exigir al gobierno el cumplimiento de sus compromisos
- POR una ley inquilinaria justa
- POR el reparto inmediato de tierras a los campesinos pobres
- Por el Aumento de la producción.

Vamos hacia una patria sin hambre. — ¡A las dos de la tarde del 1º de Mayo en el Pacífico

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

Columna de la Juventud

ANTE EL 1º DE MAYO

Mañana miércoles se celebra la jornada del Trabajo! Esta fecha tiene para todos los trabajadores del mundo un gran significado. Lo mismo para la juventud luchadora!

El primero de mayo la juventud debe intervenir en forma organizada, y por primera vez en la historia del país, en esta gran jornada. Es preciso que, unida a los obreros y los campesinos, la juventud desfile planteando su reivindicaciones propias y las de los trabajadores.

En este primero de mayo, junto a las masas proletarias, la juventud debe desfilarse exigiendo al gobierno la depuración administrativa; el cumplimiento del programa, que significa pan, techo y vestido para nuestro pueblo; seguridad de trabajo; planes concretos de producción, para el abaratamiento de las subsistencias; reformas a la ley inquilinaria. Sólo así la juventud puede garantizar su propia seguridad, ya que ésta depende del estado de las condiciones de vida de nuestro pueblo. Cuanto mayor sea el grado de desarrollo de nuestra economía y el grado de justicia social que vivan nuestras clases trabajadoras, tanto mayor será también la seguridad, la prosperidad de la juventud del país. Por eso, obreros, campesinos y estudiantes, deben lanzarse a la calle el Primero de Mayo, a decirle al gobierno que el pueblo le apoya pero que le exige el cumplimiento del programa; que el pueblo le seguirá apoyando en tanto él mantenga el carácter progresista de su gestión administrativa; pero que considera que para realizar una obra realmente de beneficio popular deberá limpiar se de saboteadores.

También debemos plantear en ese glorioso día nuestras propias reivindicaciones. Enseñanza universitaria gratuita; política becaria en nuestro centro máximo de enseñanza; seguridades de trabajo para la juventud laboriosa mediante una política justa de industrialización del país; de buenos salarios para la juventud del campo y de la ciudad, de respeto y

cumplimiento del capítulo del Código de Trabajo sobre los aprendices y trabajo de menores: tierra para los campesinos y loteamiento de las ya cedidas; ampliación a todo el país del seguro familiar ya establecido en La Unión y Turrialba.

La Juventud Vanguardista hace un llamamiento a la juventud obrera, campesina y estudiantil, para que en esa gloriosa fecha del Primero de Mayo desfilen bajo sus banderas de reivindicación y de justicia.

El Primero de Mayo la Juventud debe desfilarse en su propia columna, en su propia organización. Por eso ha de concentrarse ese día, a las dos de la tarde, en la Plaza del Pacífico.

COMITE EJECUTIVO DE JUVENTUD VANGUARDISTA

REMACHADO EL ...

(VIENE de la Página UNO) —

Añadió luego: —“Mucha fantasía se ha tejido alrededor de mi viaje a Washington y lo que es peor, alrededor de mi regreso.

Advierta usted que mi optimismo es síntoma de gratas noticias y francamente, retorno muy optimista sobre la continuación

de los trabajos de la Carretera Interamericana, la que será concluida —y así debemos esperarlo— dentro de corto plazo.

Puede decir, además, que por lo menos durante los dos próximos años, el país puede disfrutar de completa tranquilidad económica por lo que atañe al Fondo Regularizador de Cambios.

Esta tranquilidad se derivará de la continuación de los traba-

jos de la vía Interamericana, obra vital para Costa Rica y Centro América.

En cuanto al Eximbank, puedo asegurar que el convenio suscrito por nuestro gobierno con esa institución bancaria, quedó remachado. Estaba firme, pero ahora permanece inmovible, más firme que nunca.

Con visible satisfacción hizo hincapié el Lic. Bonilla Lara en los dos aspectos fundamentales de su viaje a Washington: sus entrevistas con los directores del Eximbank y las impresiones obtenidas en los círculos congresistas de aquella capital, sobre la reanudación de los trabajos de la Interamericana, para lo cual ambas Cámaras ampliarán los créditos hasta por una suma total de veinticinco millones de dólares a efecto de concluir el trazado en toda la sección de Centro América.

Anoche mismo, el Lic. Bonilla Lara visitó al señor Presidente de la República, para informarle sobre los exitosos resultados de su delicada misión. Pese a la insistencia del reporter, el Lic. Bonilla Lara concretó su conversación a los aspectos que hemos tratado de reconstruir a la memoria, absteniéndose de ampliar sus declaraciones, hasta nueva oportunidad.

SE ESTABLECERA EN COSTA RICA UNA GRAN FABRICA DE MEDIAS

LA FIRMA COMERCIAL "DADA Y CIA.", DE EL SALVADOR, VENDRA A MONTAR LA MAS MODERNA FABRICA DE MEDIAS Y CALCETINES

La maquinaria comenzará a despacharse inmediatamente, y es el más completo equipo que se haya adquirido en los EE. U.

Informes que recogimos esta mañana en fuente que nos merece la más completa atención, nos ponen en capacidad de informar a nuestros estimables lectores que dentro de muy pocos meses estará funcionando en Costa Rica una gran fábrica de medias finas para mujeres, extendiéndose esta planta a la fabricación de calcetines de seda para hombres.

Se nos dijo que inmediatamente se procederá a despachar la maquinaria para esta fábrica, siendo el más completo y moderno equipo que se haya adquirido en los Estados Unidos de América, y la fábrica será establecida por la poderosa firma comercial "Dada y Cia", de El Salvador, que en la actualidad tiene una planta similar que produce artículos de muy buena calidad.

¡A LAS DOS DE LA TARDE EN LA PLAZOLETA DEL PACIFICO

TODO EL MUNDO EN LA PLAZOLETA DEL PACIFICO

NI UN SOLO TRABAJADOR DEBE QUEDARSE EN SU CASA MAÑANA!! TODOS A DESFILAR POR NUESTROS INTERESES

Por una ley inquilinaria justa. Para exigir al gobierno el cumplimiento de sus compromisos. Para evitar el peligro de la desconfianza.

¡COMO UN SOLO HOMBRE, TODO EL PUEBLO COSTARRICENSE DEBE DESFILAR

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

LA CONFEDERACION COSTARRICENSE DE TRABAJO RERUM NOVARUM

Convoca a Todo el Pueblo a la Magna Asamblea Sindical
MAÑANA EN EL TEATRO CAPITOLIO A LAS 2 DE LA TARDE.

- **A PROCLAMAR LA JUSTICIA COMO BASE DE LA PAZ SOCIAL;**
- **A PROCLAMAR LA HONRADEZ Y RESPONSABILIDAD COMO BASE DE LA UNIDAD NACIONAL;**
- **A REAFIRMAR EL DERECHO DE CADA HOMBRE A VIVIR DECENTEMENTE, LIBRE DEL TEMOR, DE LA IGNORANCIA Y DE LA MISERIA.**
- **¡A CREAR UNA PATRIA MEJOR PARA EL COSTARRICENSE!**

COMISIONES DE SEGURIDAD DE TRABAJO SERAN NOMBRADAS EN LA ZONA BANANERA

El Consejo de Seguridad de Trabajo que hará estos nombramientos, partirá el jueves próximo con rumbo a Golfito para iniciar las actividades preliminares a estas designaciones

En acatamiento a las disposiciones del Código de Trabajo, el Consejo de Seguridad de Trabajo nombrará Comisiones que tendrán a su cargo la supervigilancia de las condiciones de seguridad contra riesgos y accidentes en que deben trabajar los em-

pleados y trabajadores de la Compañía Bananera, en la zona del Pacífico.

Las primeras Comisiones de Seguridad de Trabajo, integradas por trabajadores y personeros de la Compañía, serán nombradas

ESTE ES UN VIENE de la Página UNO—

de oficiar y delegó en el Presbítero Chacón que fué quien tuvo a su cargo esos oficios religiosos.

Este de irrespeto cometido en un templo católico ha sido duramente censurado por la ciudadanía alajuelense y en todos los círculos de la república.

en la zona de Golfito, lugar hacia donde se dirigirá el Consejo, por la vía aérea, el jueves próximo.

ORADORES DE LA GRAN MANIFESTACION OBRERA DE MAÑANA

Alvaro Montero, José Arguedas, Carlos L. Sáenz, Rodolfo Guzmán y Manuel Mora Valverde

A LAS DOS DE LA TARDE SE REUNIRAN LOS TRABAJADORES EN LA PLAZOLETA DEL PACIFICO

Inmenso entusiasmo en todo el país por el día del trabajo, por el imponente desfile y la gran concentración de trabajadores

DE LA TARDE LA PLAZA DEL PACIFICO!!

**DESFILAR!! A DEMOSTRAR QUE LA REACCION NO NOS TIENE EN LA BOLSA!! A PE-
 LOS INTERESES FUNDAMENTALES!!**

Comis. Por un reparto de tierras inmediato. Contra los saboteadores del pueblo. Contra la desocupación.—

DESFILAR MAÑANA! (2 P. M.: PLAZA DEL PACIFICO)

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA

Prácticamente han quedado concluidos con gran éxito los preparativos para el Día del Trabajo, realizados por la Confederación de Trabajadores de Costa Rica.

Los trabajadores han resuelto los problemas de la movilización a fin de que a las dos de la tarde, en la plazoleta del Pacífico, se den cita todos los obreros de las ciudades y los campos, para desfilar en su tradicional fiesta del trabajo.

La lista de los oradores será la siguiente: Alvaro Montero Vega, por la Juventud Vanguardista, hablará 10 minutos; José Arguedas P., por las organizaciones campesinas, hablará otros 10 minutos; Carlos Luis Sáenz, por los intelectuales de izquierda hablará 15 minutos; Rodolfo Guzmán, por la CTCR., hablará 30 minutos; Manuel Mora Valverde, por Vanguardia Popular, hablará 30 minutos.

Existe mucho entusiasmo por la jornada del trabajo, que este año tiene para las clases trabajadoras una gran importancia, en vista de los problemas que se levantan ante el camino de liberación de nuestro pueblo.

Complot para asesinar a Mac Arthur

Hoy se anunció el descubrimiento de una trama para asesinar al general Douglas Mac Arthur, durante la celebración del Día del Trabajo.



MAC ARTHUR

HA SIDO DETENIDOS EL CABECILLA HIDEO TOKAYAMA ASI COMO OTRAS VARIAS PERSONAS COMPROMETIDAS EN LA CONSPIRACION.—MAC ARTHUR SE HA NEGADO A QUE SE ESTABLEZCA SOBRE SU PERSONA PROTECCION MILITAR.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

El plan consistía en matar al glorioso militar norteamericano precisamente en el momento culminante de la manifestación obrera ante el palacio del Mikado. Las costumbres de Mac Arthur son bien conocidas en Tokio, siendo fácil distinguirlo por su gorra ribeteada de oro y su característico talante militar.

JUVENTUD COSTARRICENSE A LA CALLE EL PRIMERO DE MAYO!

A DESFILAR JUNTO A LOS OBREROS Y LOS CAMPESINOS:

A LUCHAR POR:

- 1) —La depuración administrativa
- 2) —La ruptura de relaciones con Franco
- 3) —La paz y seguridad mundiales
- 4) —El seguro familiar en todo el país
- 5) —Subvención estatal a la Universidad Obrera
- 6) —Seguridad de empleo para la juventud laboriosa
- 7) —Tierra para los campesinos

A LAS DOS DE LA TARDE EL PRIMERO DE MAYO EN LA PLAZA DEL PACIFICO!

A DESFILAR BAJO LAS BANDERAS DE LA JUVENTUD VANGUARDISTA

LA COLUMNA DE LA JUVENTUD SE SITUARA FRENTE A LA CASA DE DON ALBERTO ECHANDI

PALACE

A las 3, 7 y 9 C 1.30
1.—Wallace Beery en la formidable película:

ROMPE NUBES

DESPEDIDA EN EL PALACE DE LOS ATLETAS RITMICOS QUE HAN CONSTITUIDO UN EXITO



Próximo domingo, PALACE! Shirley Temple, la estrellita, reaparece en

BESAME Y VERAS

El primer beso y el primer lio! Antes de dar el primer beso, piénselo y NO LO DE

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 C 1.05
Myrtha Legrand, Roberto Escalada en

CINCO BESOS

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 C 0.60
Cuarta época de la serie LA DAGA DE SALOMON

JUGANDO con DINAMITA

IDEAL

A las 7 y 9 C 0.80
En colores!

KISMET

LIBANO

A las 7 y 8.45 C 0.55
LA DAGA DE SALOMON 2ª época y

PROBLEMA DE LOS VALIENTES

KEITH

A las 7 y 8.45 C 0.80
EL GRAN VALS

Mañana miércoles, 1º de Mayo Feriado! Zully Moreno en CRISTINA. Una gran película argentina.

PETER & JOE

APLAUDE EL NEW YORK TIMES "LA DESIGNACION DEL COMITE INVESTIGADOR DE LA SITUACION ESPAÑOLA"

NUEVA YORK, 30 UP. — El "New York Times" aplaude en

un editorial la decisión tomada mundial. Elogia la actitud tomada por el consejo de seguridad creada por Rusia al no vetar la do un comité para que investigue decisión, diciendo que evitó una la cuestión española y determi-nueva lucha sobre procedimientos si el gobierno del general Frantos, y dió mayor tiempo para a-co es una amenaza para la paz clarar el problema español.

Tokio, 30. UP.—Se anunció el descubrimiento de un complot para asesinar al general Douglas Mac Arthur en el cual se haría aparecer el hecho como un incidente durante el desfile y mitin comunista del primero de mayo. Hasta el momento no ha sido aprehendido el jefe del presunto complot.

Tokio, 30. UP.—Hoy se anunció el descubrimiento de una trama para asesinar al general Douglas Mac Arthur durante la celebración del día del trabajo el primero de Mayo próximo. Tanto el cabecilla Hideo Tokayama, como varias otras personas comprometidas en la conspiración es-

Mañana: 1 de Mayo, FERIADO
Gran estreno en español! Sara García, José Cibrián y Charito Granados, en: EL SECRETO DE LA SALTERONA.

Próximo Jueves: Re-estreno! Ann Sheridan, en:

CUMBRES DE PASION

Próximo domingo: La historia de una mujer hermosa como un ángel y perversa como un demonio! Aune Baxter, en:

SEMILLA DE ODO

RAVENTOS

HOY a las 3, 7 y 9 1.05
Linda Darnell, en:
ANGEL o DIABLO

AMERICA

A las 7 y 9 0.70
Tin Tan, en:
EL HIJO DESOBEDIENTE

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 0.55
Robert Lowery, en:
VERTIGO

ADELA

A las 6.45 y 9 0.55
Errol Flynn, en:
MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

CASTRO

A las 7.30 0.40
Juanita Reina, en:
LA BLANCA PALOMA

Pronto: CARTAS A MI AMADA. Con Jennifer Jones y Joseph Cotten. William Dieterle, supera su dirección de: COMO TE QUISE TE QUIERO, en: CARTAS A MI AMADA. — Las cartas de amor de un hombre para una mujer que no conocía...

MAÑANA PRIMERO DE MAYO, DESFILAREMOS LOS OBREROS DEL PAIS, CELEBRANDO EL DIA UNIVERSAL DEL TRABAJO

Pedimos a los servidores del Estado que desfilen con nosotros y que no suceda como en otros años que se paran en las esquinas en poses ridiculas como si no fueran asalariados que necesitan conquistar sus derechos con el sacrificio propio, hombre a hombre con los demás trabajadores y dejarse de prejuicios que sólo en mentes, que no son de trabajadores, se pueden concebir ¡ A LA CALLE, TRABAJADORES ORGANIZADOS, A EXIGIR EL CUMPLIMIENTO DE LO QUE SE PROMETIO AL PUEBLO! Si se prometió al pueblo casas decentes, ¡que las den! Que se repartan las tierras que se prometieron a los campesinos. ¡Exigimos que se hagan reformas beneficiosas para los trabajadores, al Código de Trabajo y la formación de nuevos Tribunales de Trabajo!

MANUEL SOLERA SOLERA
Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la Construcción, afiliado a la C. T. C. R.

LLEGO EL DOMINGO EL DELANTERO CUBANO VICENTICO

ACTUARA ESTE FORWARD CONTRA LA UNIVERSIDAD MAÑANA EN EL ESTADIO NACIONAL

En horas de la tarde del domingo último arribó a esta capital el delantero Vicentico, pedido por el Juventud Asturiana a Colombia. Este muchacho actuará mañana en el encuentro que librarán los universitarios contra el Orión en el plantel de la U que tiene al delantero Lombia, reforzará su cuadro pa-

ra llenar esos huecos, con elementos valiosos de otros clubes de primeras divisiones.

El Juventud Asturiana alineará también al gran delantero cubano, Pito, cuya rapidez, codicia y precisión de goal, tanto llamarán la atención de nuestros aficionados el día de su debut contra el Herediano.

CHIME ROJAS ES EL MEJOR INTERIOR QUE SE HA VISTO EN MANIZALES

SI CALIFICA LA PRENSA DEPORTIVA DE CALI AL GRAN FUTBOLISTA ALAJUELENSE QUE REFUERZA AL ORION EN SU JIRA POR TIERRAS DE COLOMBIA

La crítica deportiva de Cali, Colombia, ha venido ocupándose con frecuencia y en términos admirativos, al gran jugador alajuelense, Chime Rojas, calificándolo como el mejor interior que haya visto actuar en los campos del deporte de Manizales, esto en el que, como ya es sabido, practicase el mejor fútbol de Colombia.

Maestro del servicio, dicen los técnicos futbolísticos al referirse a Chime, posee una inteligencia que le permite intuir la jugada precisa, el toque que debe impulsar el balón en la dirección exacta para que el servicio sea recibido por el alero o por el forward, con matemática exactitud y elegancia que hace de este muchacho, un estilista que puede darse de igual a igual con los mejores jugadores de la América del Sur.

LOS DIPUTADOS QUE CESAN HOY EN SUS FUNCIONES

Cesan hoy en sus funciones por haberse completado su periodo los siguientes diputados:

OPONENTES

Enrique A. Grillo Ocampo; Carlos Jiménez Pacheco; Julio Muñoz Fonseca; Efraim Monge Bertrán; Jorge Calzada Bolandi; Hilario Trejos Flores; Romano Ortiz Zamora; Heriberto Chavarría; Roberto Gamboa Salas; Rigo Sancho Robles; Guillermo Meza Salazar; Aristides Balto Briceño; Ramón Leiva Cruz; Pablo Rodríguez Rodríguez.

OPORTUNISTAS

Francisco López Calleja; Uma Hernández Robles Velásquez; Rodríguez Ulloa; Roberto Hernández Salas.

PROTESTA EL "COSTA RICA"

Quéjase el club por cuanto la Federación los obligó a actuar, pese a que tres de sus mejores jugadores se encontraban de duelo por la muerte de su padre

Nos visitó ayer el señor Ramón Cuadra Calvo, dirigente del Costa Rica, para protestar públicamente, por nuestro medio, contra un proceder que él califica impropio, de la Federación Nacional de Base Ball.

Por motivos de duelo, nos dijo el señor Cuadra Calvo, duelo que afecta sensiblemente a los tres hermanos Sandoval que han perdido a su padre, me dirigí a la Federación para pedirle la postponición del encuentro que nuestra novena debía librar el domingo contra el Mac Arthur, contestándome que si no actuábamos perderíamos los puntos.

Debo añadir que el Canadá Dry se nos había ofrecido gentilmente para sustituirnos y pese a ello, la Federación no tomó en cuenta los motivos que el Costa Rica adujo para pedir que se le relevara del compromiso, ya que los tres hermanos Sandoval actúan por los colores de nuestra novena y ella tenía obligación moral de respetar el duelo de esos tres dedicados peloteros.

RODO LA GIMNASTICA EN CARTAGO

Haciendo un buen partido perdió por el score de cinco contra cuatro, adjudicándose el triunfo la primera del Cartaginés

SE RESPONSABILIZA AL ARQUERO DEL CUADRO GIMNASTICO DE LA PERDIDA SUFRIDA DESPUES DE MARCHAR INVICTOS

Se efectuó el domingo en la plaza Iglesias de Cartago un encuentro futbolístico entre los primeros equipos de la Sociedad Gimnástica Española y el Club Sport Cartaginés, habiendo presentado ambos cuadros a sus mejores elementos.

El encuentro revistió de gran interés, y reunió a una enorme cantidad de fanáticos que tuvieron oportunidad de apreciar las buenas condiciones en que se hallaban los dos onceos. Pero también fue oportunidad para presenciar cómo cayó un cuadro que había venido invicto después de haber luchado contra las primeras divisiones de distintos clubes.

La Gimnástica perdió esta vez, y por un score bastante alto. Los brumosos le hicieron cinco tantos, y los "eléctricos" josefinos solamente cuatro. Se nos dijo que se ha responsabilizado al arquero gimnástico de la derrota sufrida por su onceo, por no estar en muy buena forma.

JORNADA DEL 1º DE MAYO

MANUEL MORA VALVERDE

Jefe de Vanguardia Popular, le hablará al país, en visperas del 1º de Mayo de 1946.

ESTA NOCHE A LAS 8.45 DESDE LA VOZ DE LA VICTOR

Un discurso que repercutirá en la marcha política de C. Rica



En la misma transmisión de esta noche, la señorita MELA SALAZAR

—Secretaria General del Sindicato de Enfermeras del Seguro Social—, hará un llamamiento a todas las enfermeras del país, para que desfilen mañana 1º de mayo y para que ejerzan el derecho de sindicalización.

También, esta noche y desde la misma estación, ANTONIO VARGAS, en nombre de la Federación de Trabajadores de San José, se dirigirá a los trabajadores josefinos.



¡TODO EL PUEBLO A LA CALLE MAÑANA 1º DE MAYO!

ESTADIO NACIONAL

MAÑANA MIERCOLES PRIMERO DE MAYO A LAS OCHO Y MEDIA DE LA MAÑANA

INTERESANTISIMO PRELIMINAR POR EL CAMPEONATO INTERCANTONAL

ESCAZU vs. MONTES DE OCA

A LAS 10 Y 1/2 EN PUNTO

JUVENTUD ASTURIANA

DE CUBA CONTRA

UNIVERSIDAD NACIONAL

LOS CUBANOS REFORZADOS con sus tres refuerzos llegados ultimamente al país, de los cuales dos no participaron el domingo por haber llegado tarde. —Son ellos los famosos PITO — VICENTICO — y LILO.

DEDICADO CON TODO CARIÑO AL SEÑOR ENCARGADO DE NEGOCIOS DE CUBA.

¡PRECIOS POPULARES:!

PALCOS NUMERADOS: ₡ 5.00 — SOMBRA: ₡ 4.00 — SOL: ₡ 2.00 — MUJERES Y NIÑOS MEDIA ENTRADA

DESDE HOY ESTAN A LA VENTA LAS ENTRADAS EN EL ALMACEN RIBA HERMANOS.

ALFREDO VOLIO MATA...

(VIENE de la Página UNO)

denunciados y probados.

Ocho años después, el ingeniero don Alfredo Volio Mata figura en el Tribunal de Honor de la Oposición, que ordena a los diputados de Oposición no asistir al Congreso por cuanto se presume que hubo fraudes electorales, que no han podido ser comprobados porque existieron en la imaginación de quienes pensaban elegir más diputados, no obstante que no contaron con los votos para ello.

Hace años el recordado doctor don Ricardo Moreno Cañas tuvo en el Congreso las siguientes conclusiones en relación con los fraudes electorales de San José, q' don Alfredo Volio Mata sancionó con su dictamen. Dijo el doctor Moreno Cañas: "Sin ánimo de promover polémica inútil y en cumplimiento únicamente de los deberes de mi cargo, quiero dar las razones que servirán de fundamento a la

protesta que en este momento vengo a formular ante el Congreso de la República por la comisión del fraude electoral mas atrevido que se ha cometido en los años de vigencia de la actual ley".

Podríamos citar otros de los muchos conceptos expresados en la memorable sesión parlamentaria de mayo de 1938, cuando el recordado doctor Moreno Cañas probó que se arrebataba la credencial al profesor don Carlos Luis Sáenz mediante votos a computar de ciudadanos de las provincias de Cartago y de Limón. Es decir, que ciudadanos inscritos en esas provincias aparecían votando para la provincia de San José. Se demostró que los registros habían sido burdamente alterados. Pues con todo y esas pruebas, don Alfredo Volio Mata recomendó que se arrebatará la credencial al profesor Sáenz y que se declarara electo diputado al candidato del partido oficial, a que pertenecía el señor Volio y recomendó sancionar los escándalos

RUSIA NOMBRA REPRESENTANTE DIPLOMATICO EN SUIZA

Londres, 30. UP.—Por primera vez en la historia la Unión Soviética tendrá un representante diplomático en Suiza. La radio de Moscú añadió que el presidium del supremo soviet ha designado a Ulaznenkov para el cargo de ministro extraordinario y embajador plenipotenciario en ese país.

los electorales de la provincia de Guanacaste.

Y ocho años después, el señor Volio Mata recomienda que los diputados de la Oposición no vayan al congreso por cuanto se presume que ha habido fraudes electorales, fraudes que sólo existen en la imaginación de quienes pretendían, sin votos, elegir mayor número de diputados. Estos hechos históricos están muy frescos y cree ULTIMA HORA que esta es la oportunidad de referirlos a ellos.

ANTES DEL PRONUNCIAMIENTO

(VIENE de la Página UNO)

Peña se vuelve indignado y se lanza en ataques contra el señor Presidente de la República, a sabiendas de que don Teodoro que respeta su alta investidura, —por que el licenciado Picado siempre ha sido respetuoso de su persona, de su investidura y de las leyes— no puede seguir por ese camino al ex secretario de salubridad.

El doctor Peña vió estumadas sus aspiraciones a una candidatura presidencial de la Oposición, y como es lógico está ahora iracundo. Y ya que lo vemos hablar con ese desahogo y que se refiere a fraudes electores, es bueno preguntarle al Dr. Peña Chavarría por qué razón no protestó en 1938 cuando el congreso de la república sancionó los más escandalosos fraudes electores que registra la historia de Costa Rica. Pero en aquella época el Dr. Peña Chavarría era secretario de salubridad pública y él bien sabía que

cualquier opinión que diera, aun que fuera en privado, le costaba el puesto. En aquel entonces el doctor Peña que ya aspiraba a la candidatura presidencial, pues desde hace muchos años viene con esa ilusión— sabía que cualquier indiscreción le costaba el puesto. Aunque el silencio de nada le sirvió: todos sabemos que poco tiempo después caía estrepitosamente de su cargo, precisamente por indiscreto. Y el doctor Peña que estuvo discreto desde el 10 de febrero hasta que el Tribunal de Honor de don Otilio le impidió ir al Congreso, se suelta ahora en improperios. Días antes no habló de fraudes y antes bien anunció que tenía muchos planes para el Congreso. De haber hablado, ello significaba que no podría ir a la Cámara. Pero como ahora le han ordenado no ir y como sigue pretendiendo una candidatura, adopta esa actitud que es muy propia suya. Pero al país conoce la trayectoria política del doctor Peña Chavarría y no le sorprenden esas posturas.

Mañana Miércoles

FERIADO

ESTADIO NACIONAL

Campeonato Intercantonal de Fútbol Josefino

A LAS 8.30 HORAS

Montes de Oca vs. Ezcazú

A LA 1 DE LA TARDE

PRELIMINAR JUVENIL ENTRE CANTONALES.

GUADALUPE vs. DESAMPARADOS

A LAS 3 EN PUNTO

GUADALUPE vs. SANTA ANA

LOS GUADALUPANOS DISPUESTOS A RECONQUISTAR SU PRESTIGIO

FRENTE A LOS GALLARDOS SANTANEROS.